



FÉDÉRATION DES MÉDECINS DE FRANCE CONSTRUIRE L'AVENIR DE LA MÉDECINE LIBÉRALE

L'été sera chaud à la FMF !

Elle annonce qu'elle ne participera pas à la Conférence Nationale de Santé

www.fmfpro.com

Paris, le 1er juillet 2015 – Alors que M. Le Premier Ministre, Manuel Valls rencontre à 17h les syndicats de médecins libéraux, la Fédération des Médecins de France, représentée par son Président le Dr Jean-Paul Hamon, a rappelé ce matin à l'occasion d'une conférence de presse sa ligne de conduite pour rebâtir un système de santé juste, égalitaire et pérenne. La FMF refusera de participer à la conférence de santé début 2016, si la loi n'est pas retirée et si elle n'est pas organisée avec les professionnels et pilotée de façon paritaire.

La FMF qui déplore les trois années perdues depuis 2012 note que l'ouverture d'une large concertation coïncide avec l'ouverture de négociations conventionnelles déjà bien tardives et retarde opportunément l'engagement de nouvelles dépenses. La France qui est passée en 15 ans du 1° au 19° rang des systèmes de santé a besoin d'une vraie réforme avec un véritable plan Marshall sur la médecine libérale, sans effets de manches ni d'annonces.

Dans ce plan : une éducation de la population au bon usage de l'hôpital et un mode de financement des urgences, une réactualisation de la CCAM technique et clinique, un forfait structure pour tous les médecins en échange de coordination et de continuité des soins sans hyperprotocoolisation ni « pseudo-ROSP », ... ce qui se traduira par des créations d'emplois estimées à minima à 100 000 (secrétariat, personnel paramédical et administratif), une réforme des études pour encourager l'exercice en libéral, une révision de la formation continue des médecins libéraux.

« Le gouvernement nous impose une loi dite de modernisation de la santé, écrite sans les médecins et contre les médecins, avec un simulacre de concertation préalable, souligne le Dr Hamon. Le gouvernement avance nos élections professionnelles en octobre alors que toutes les autres professions médicales et paramédicales votent en décembre. Dernière annonce : il lance, au pas de course, une conférence nationale de santé, sans concertation avec le monde libéral, et dont le comité de pilotage ne comportera que des anti-médecins, des pro-tiers payant généralisé, et des universitaires pure souche. »

« Les médecins libéraux en ont assez et constituent des groupes solidaires pour mener des actions coups de poings, et des fermetures en veillant à toujours assurer une continuité des soins pour leurs patients qu'ils informent des dangers de la Loi Santé»

Plusieurs actions sont prévues, en commençant dès cet été par une fermeture dans les Abers et en terminant les 11, 12 et 13 septembre par une marche sur Château-Chinon. Un blocage sanitaire est prévu au moment du passage de la loi au Sénat.

La FMF continuera d'appliquer le tiers payant social mais refuse le dispositif ACS sans guichet unique et refusera tout tiers payant généralisé.

A propos

Créé en 1968, la FMF, Fédération des Médecins de France, est un [syndicat professionnel](#) regroupant [médecins](#) généralistes et spécialistes et Mep. Les mots clés sont l'indépendance, transparence, 1 adhérent = 1 voix, et l'innovation. **Elle est le seul syndicat à avoir refusé de signer l'actuelle convention médicale avant sa publication.** La FMF est présidée depuis 2011 par Jean-Paul Hamon, médecin généraliste, qui vient de publier chez Albin Michel « La fin de notre système de santé », un ouvrage co-écrit avec le journaliste Daniel Rosenweg.

Contacts presse : Green Lemon Communication

Laurence Le Masle - l.masle@greenlemoncommunication.com - 06 13 56 13 98

Claire Flin – claireflin@gmail.com - 06 95 41 95 90